

# 錦城の風

## 加賀市小中学校書き初め展入賞おめでとう！

13日（土）と14日（日）に、加賀市美術館において市小中学校書き初め展が開催されました。どの子の作品からも、一筆ずつ心を込めて書いたあとが見られ、心打たれました。本校からも、28名の作品が出品されました。今回は、その結果を報告いたします。よくがんばった子どもたちに心からの拍手を贈ります。

### 【1年生】

◎ ○  
◎ ○

### 【2年生】

◎ ○  
◎ ○

### 【3年生】

○ ◎  
○ ◎  
○ ◎

### 【4年生】

☆ ◎  
☆ ○

### 【5年生】

◎ ○  
◎ ◎

### 【6年生】

◎ ○  
◎ ◎  
◎ ◎



【☆は大賞 ◎は特選 ○は入選です。どの作品もすばらしかったです。】



## 2年生の九九修行スタート！



1月16日（火）から、2年生の九九修行がスタートしました。長休みや昼休みなどの時間を使って、まずは上がり九九を5・6年生のお兄さんやお姉さんに、下がり九九を先生方に聞いてもらっています。

どの子も一生懸命練習した成果を十分発揮しようと真剣です。一生懸命挑戦している姿が、本当にすばらしいです。

# 子どもたちの命を守るために！

1日（月）に発生した能登半島地震。その被害の甚大さに心を痛める日々が続いています。学校では、1日以降学校の状況を確認し、安全を確保できるよう対応しているところです。そのような中、保護者の皆様には、通学路の安全点検へのご協力をいただき、心から感謝申し上げます。おかげさまで、子どもたちも安全に登下校できています。本当にありがとうございます。

今後一ヶ月は、震度5強の地震が発生することが予想されています。学校では、より一層の地震への備えとして、様々な場面で地震がおきた場合の対応について学習を進めています。子どもたちの命を守るために、ご家庭でも地震への備えとして、「お子様が一人で家にいたときに地震が起きたらどうするか」などについて話し合い、決めておいていただけるとありがたいです。

また、災害非常食等の準備も万が一の時のためにしておくとうれしいと思います。昨年9月に本校児童は災害非常食についても、栄養教諭からご指導いただき、給食としても体験しています。お子様の状況に合わせた災害非常食もぜひご準備ください。

さらに、子どもたちの心のケアについても心配しています。養護教諭から、リラクゼーション法を教えていただいたり、子どもたちの様子を確認させていただいたりしていますが、一番いいのは、いつも通りの日常を送ることのようです。

万が一にしっかりと備えつつも、今後も、子どもたちの今を大切にしながら、いつも通りの日常を送れるようにしていきたいと思います。

昨年9月12日（火）に実施した「災害を考える日」での取組の様子です！  
※本校での取組が、県学校給食会で紹介されました。

